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本报讯 （成都日报锦观新闻记者 卢佳丽） 今年以来，成
都交投集团坚持把纪律建设摆在更加突出位置，将“规纪法”学
习作为抓早抓小、纠治苗头性倾向性隐蔽性问题的有力抓手，
强化普规普纪。

邀请省纪委监委、市纪委监委专家向480余人分别讲授“新
形势下国企廉洁风险防控”“增强纪法意识 守住廉洁底线”专
题讲座两次，教育引导各级党员领导干部履行好全面从严治党

“一岗双责”，树牢拒腐防变思想防线。结合专题讲座，驻交投
集团纪检监察组相关负责人表示，要结合主营业务，深刻把握
好“惩、治、防”辩证统一关系，坚持惩治震慑、制度约束与提高
觉悟一体发力，把“三不一体推进”贯彻到干事创业全过程各方
面，为推动集团公司高质量发展提供坚强纪律保障。

截至目前，开展“规纪法”集体学习 15 批次；组织学习《镜
鉴》等警示教育读本700余人次，组织观看《欲壑》等警示教育片
20 余次，覆盖 1000 余人次；强化廉洁警示氛围营造，将日常监
督、专项监督、廉洁教育等方面的经验做法通过企业公众号宣
传报道60余篇。

成都交投集团：

强化普规普纪
把纪律建设摆在突出位置

本报讯 （成都日报锦观新闻记者 李长乐） 记者昨日获
悉，今年来，福田街道以“走基层、访民生、解难题”活动为抓手，
持续整治群众身边腐败和不正之风，有效解决村居干部用权随
意性、失范性问题，为街道良好政治环境提供坚强纪律保障。

据介绍，福田街道纪工委把为辖区群众解决“急难愁盼”之
事、提升群众获得感和满意度作为工作目标，抽调 10 位街村两
级纪检监察干部成立活动工作专班，结合工作实际划分 7 个两
人工作小组，着力构建“党工委统一领导、纪工委组织协调、工
作专班具体负责、村居全力配合”的工作格局，实行交叉到各村

（社区）开展工作。
与此同时，不断总结经验，创新工作方法，构建“区-街-

村-社”四级工作联动机制，着力完善活动开展“闭合回路”，紧
盯农村基层组织政治功能弱化等共性问题，严格对照“听、查、
谈、访、改、处”6字工作法，多措并举推动活动走深走实。

据统计，活动开展以来，共计收到 7 个村（社区）200 余位村
民反映问题 97 项，目前已解决 82 项。“下一步，我们将持续用
力，切实将全面从严治党向基层延伸，把压力传导到基层，把问
题落实到村（社区），把问题解决在村（组），为基层治理提供坚
强政治保障。”街道纪工委相关负责人介绍道。

成都东部新区福田街道：

走基层、访民生、解难题
让清风廉洁润民心

那么，该软件检测
摄像头的原理是什么？
检测结果是否准确？记
者询问该手机软件开发
商，但目前对方还未对
此进行回应。

那我们应该如何
对偷拍摄像头进行识
别与排查呢？

根据央视网科普，
如果入住酒店，可以重
点关注空调出风口，头
顶的烟雾报警器，墙面
四周的装饰品比如壁
画、插孔、电视机的下
侧、床边的台灯以及卫
生间；如果入住公寓，
检测针孔摄像头则需
要注意长期连接电源
的 地 方 、天 花 板 的 夹
层、床的四周、空调线
管、电插板、卫生间、挂
钩 以 及 奇 怪 的 螺 丝 。
而在排查时，大家要观
察哪里有奇怪的小孔，
不管是用手电筒还是
红外光探测器来扫描，
针孔摄像头一定有反
光亮点。而针孔摄像
头的反光亮点特征有
二：其一是圆形；其二
是亮点不规则比较大。

成都日报锦观新
闻记者 胡瑰玮 实习
记者 朱馨月 制图 江
蕊松
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热点回顾

回音壁

该取消的取消 该优化的优化
交管部门治堵庆云南街

保安全治隐患 修便道供通行

把这条路的“坑”，填上！
针对市民反映的位于蓝谷地蝶花街

到合欢树街之间的道路泥泞问题，10月10
日记者前往该地进行了现场走访调查，并
结合多方声音对该道路的成因以及存在
的安全隐患进行了分析。当天成都日报
锦观新闻以《晴天土雨天泥 这条路有点

“坑”》为题进行了报道。
12 日下午 5 时，当记者再次来到位于

蓝谷地蝶花街到合欢树街之间的这条“烂
路”进行回访时，看到几位施工工人正在
清除道路积水。“最近连续几天都在下雨，
很容易积水，我们现在每天都会过来巡查
清理。”正在铲水的工人张师傅对记者说。

记者注意到，此前危墙旁掉下的警戒
线也重新立了起来。“我们看到报纸上的
报道后，十分重视这条道路的状况，报道
刊发当天，我们成龙路街道办事处马上
就召集了相关人员到现场进行勘查，最
终判断道路的确存在着较大的安全隐

患，立马通知相关负责单位对道路开始
进行整改。”成龙路街道四级调研员王毅
向记者说道，“一些较为严重的坑洼地段，
已经先暂时填平，同时把一些倾斜比较严
重的树木锯掉了。危墙这边我们也重新
立了警戒线，明天还会进行打围，然后推
倒。”王毅告诉记者，“整治工作将会逐步
推进，目前刚刚开始，首先要做的是去除
安全隐患。”

记者在现场了解到，该条道路虽属于
拆迁区域，但考虑到其通行率高，及对学生
上放学的便利性，施工单位将会在保障安
全的前提下，把路临时修好供居民通行。

“下一步施工公司准备走建设的前置程序，
很快就会对道路进行正式施工。”王毅向记
者介绍道，近期会先将道路的安全隐患全
部消除，再对周边环境进行美化升级，临时
便道将以最大限度方便居民通行。

成都日报锦观新闻记者 徐松明 文/图

针对市民反映的成都市第二人民医院
门口庆云南街交通拥堵问题，10月11日记
者前往现场进行了调查走访，并就造成拥
堵的原因进行了分析。成都日报锦观新闻
以《庆云南街有点堵，啥原因？记者实地调
查，四个原因导致拥堵》为题进行了报道。

报道刊发后，得到了交管部门的高度

重视。10月12日，成都市公安局交通管理
局第三分局（以下简称“交警三分局”）对
导致拥堵的原因一一进行了治理。“我们
还将加强巡逻警力，对各种可能导致拥堵
的交通违法行为、不文明行为第一时间进
行劝导整治，保障道路的畅通。”交警三分
局一大队教导员袁材骏说。

位于庆云南街的市二医院公交站，因
为占道停车位设置不合理，留下的空间不
够，导致公交车只能在路中间上下客。12
日下午，工作人员拿着滚筒，将公交站相
邻的 3 个停车位的白线滚上了黑漆，意味
着 3 个停车位被取消掉，为公交车停靠留
足了位置，公交车不用在路中间上下客。

对医院私自设置在道路上的伸缩护
栏，交警三分局民警也进行了取消。针对
入院车辆较多，容易在入出口造堵的情
况，交警三分局联合市二医院，正在赶制
提示牌，引导开车看病就医的群众，将车
辆停放在位于四圣祠北街的停车场停放。

针对网约车、出租车等客造堵的问题，
民警现场进行了整治。同时会与分局指挥
中心联动，加强对该条街道的视频巡查，也
将增派警力加强对该条街进行巡逻，一旦发
现道路出现拥堵，会及时前往现场进行疏
导，对营运车辆乱停等客等问题进行整治。

对设置在庆云南街占道停车场占据
一根车道，导致庆云南街通行能力被大大
缩减的问题，交警三分局表示，将立即对
接成都交投智慧停车产业发展有限公司，
对占道停车位的情况进行优化论证。
成都日报锦观新闻记者 何良 张伟进 文/图

靠谱吗？

手机软件
探测摄像头

记者实探涉事酒店

日前，顾客声称自己入住成都某酒店
房间后，用手机软件检测出房间多处安装
了摄像头，遂报警。然而，在民警的见证
下，酒店方使用专业设备对房间摄像头进
行排查，并未发现任何监控设备。同时，
民警解释道，房间的墙面没有任何小孔，
且为实心墙面，没有安装摄像头的可能。
但顾客却拒绝相信，坚持认为自己的手机
软件是可信的，并发布相关视频曝光。

该事件发酵后随即引发网友热议。
有网友表示在入住酒店、民宿时的确应该
警惕隐形摄像头的存在：“出门在外还是
要注意隐私安全。”“隐形摄像头的情况还
是值得重视的。”同时，也有不少网友质疑
该顾客使用的手机软件可靠性：“专业仪
器检查不出来，手机软件可以检测出来
吗？”“酒店正常情况下都会做排查的，这
么多个怎么可能查不到？”

记者联系到该酒店，对方表示，酒店
会定期使用专业检测设备对房间的摄像
头进行排查。而对于顾客的视频曝光，目
前已经委托律师处理该事件，并向平台举
报相关视频，同时表示会向造谣者发律师
函，尽快向公众发布情况说明。

昨日上午 11 点左右，记者实地探访涉
事酒店房间，并用该顾客所使用的手机软
件进行检测，软件显示酒店的镜子、水杯甚
至台灯等多处疑似有摄像头，但在这些地
方却并未发现针孔。

记者打开涉事顾客所使用的某手游加
速器软件，选择“酒店防偷拍”功能。据该

软件提醒，建议重点排查照明灯、感烟器、
淋浴头、排气扇、花瓶、灯罩、空调、电视机、
插座等角落。记者对这些重点区域进行扫
描，软件并未发现可疑设备，而在对水杯、
台灯以及墙面的全身镜进行扫描时，该软
件却发出红色警告：“此处疑似摄像头。”经
过仔细观察，水杯与台灯的表面并未安装
摄像头，且通体没有缺口与小孔，无法在其
中安装微型摄像头。并且，记者发现第一
次扫描时提示有摄像头的地方，在第二次
扫描时却没有发出提醒。同时，正如警方

所言，酒店房间的墙面确为实心，没有安装
摄像头的可能。

据酒店方介绍，11 日晚入住的另一名
顾客也因为对摄像头的顾虑使用该手机软
件检测后报警。警方赶到现场，与酒店方
再次对摄像头问题进行排查与核实，也未
发现任何监控设备，并了解到两名顾客使
用同样的软件进行检测，一人结果显示疑
似 7 个摄像头，而另一人则显示 10 个。最
终，顾客打消了疑虑，向警方表示：“我已经
放心了。”

记者实探

手机软件示警：
此处疑似摄像头

记者仔细观察：
并未安装摄像头

检测摄像头
哪种更靠谱

顾客声称：
用手机软件

检测出客房有摄像头

酒店辟谣：
在民警见证下

排除有摄像头的可能

近年来，偷拍摄像头事件
时有发生，商场的试衣间、女性
的洗手间、酒店、民宿⋯⋯可怕
的“第三只眼”藏匿在某个小角
落里，威胁着大家的个人隐私
安全。日前，一位顾客称入住
成都某酒店时，用手机软件测
出房间安装多处摄像头，酒店
随即发出声明“此为谣言”。该
事件引发公众热议，相关话题
登上热搜榜。

那么，酒店房间真的存在
偷拍摄像头吗？软件检测针孔
摄像头是否靠谱？昨日，记者
走访涉事酒店，一探究竟。

施工人员清除道路积水

取消停车位，为公交车停靠留足位置

取消伸缩护栏

本报讯 （成都日报锦观新闻记者 吴怡霏）“干部作风不
行，说到底还是管理力度不够。作为主要负责人，要切实扛起
主体责任⋯⋯”近日，成都高新区中和街道纪工委书记就干部
作风建设不严不实等问题对部分科室负责人、社区书记开展专
题约谈，督促相关单位负责人进一步压紧压实全面从严治党主
体责任，按照严于律己、严管所辖、严负其责要求，切实反思不
足、抓早抓小，进一步加强干部队伍作风建设。

今年以来，中和街道按照《关于加强镇（街道）、村（社区）干
部纪律作风建设的通知》要求，在常和长、严和实、深和细上下
足功夫，紧盯关键时间节点开展监督检查，不断推进作风建设
常态化、长效化。

紧盯苗头性、倾向性、隐蔽性问题，该街道纪工委还运用
“第一种形态”对党员干部存在的问题早发现、早提醒、早处置，
让“红红脸、出出汗”成为常态。

接下来，中和街道将不断强化监督执纪问责，坚持抓早抓
小，纠治党风廉政建设有关苗头性倾向性隐蔽性问题，进一步
深化作风建设，同时坚持以预防为主、关口前移，让预防监督

“常态化”。

成都高新区中和街道：

抓早抓小日常监督
推进作风建设常态化长效化

用手机软件探测酒店是否安装有摄像头


